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Как выполняются указания 
IX пленума райкома ВКП(б) 

по хлебопоставкам15 сентября состоялся внеочередной пленум районного комитета партии, который был созван в связи с создавшимся в районе положением с уборкой урожая и хлебозаготовками Уже самый факт, что районная партийная организация выну® дена бить тревогу, призывая каждого члена партии, комсомольца, советского и колхозно го активиста объявить себя мобилизованным на ликвидацию прорыва с уборкой и хлебосда чей,—должен был внушить каж дему из этих товарищей необ ходимость так организовать работу в эти дни, чтобы сделать самый крутой перелом в деле хлебопоставок.Прошло уже 6 дней и сейчас можно подвести некоторые итоги борьбы за реализацию принятого на пленуме решения. Передовой Лапшангский сельсовет—если в пятидневку с 10 по 15 сентября сдал хлеба государству 45 тонн, то с 15 по 20 сентября уменьшил сдачу на 2 тонны, то есть сдал 43 тонны. Вместо нарастания тем пов, получилось их снижение.Еще хуже, или можно ска зать позорно, работали по хлебосдаче за эти дни партийные организации при Ново Николь ском и Звернихинском сельсоветах. Так по Ново-Никольско- му сельсовету с 15 по 20 сентября зерна государству против предыдущей пятидневки сдано меньше на 25 тонн, по Звернихинскому на 15 тонн.Но нашлись и такие, которые не сдали за всю пятиднев ку им одного центнера —это колхозы Тииарихинского сельсовета; т т. Колесов и Варна ков решили,как видно,проявить в эти дни прямой саботаж в деле ххебозаготовок и попри держать зерно пока. Свои антигосударственные действия Колесов и Варнаков оправдывают тем, что у них сырое зерно и ссыпные пункты не принимают, При этом люди проявляют пол ное спокойствие и полную бездеятельность к вопросу подсушивания -зерна.Бездействие проявили в эту пятидневку и такие колхозы, как «Красный партизан»—сдавший 0,9 тонны вместо 4,5 тонн, имени 11 Пятилетки — сдав 
ший также 0,9 тонны вместо 10 тонн, колхоз «Победа» — сдал 0,7 тонны вместо 6 тонн, «Завет Ильича»—сдал 0,5 тонны вместо 5,5. Примерно такой же процент сдали колхозы «Но 
вый путь», «Красный сормо- 
вич» и ряд других.Таким преступным отноше нием к делу, к решению пленума райкома партии, ответили некоторые члены партии, не сделав никаких выводов из создавшегося положения и не приложив никаких усилий для его исправления.Однако, все условия для вы- аодвеная указаний пленума би-
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Данные на 19 сентября[в процентах к плану]ТемарихинскийАвтонихинскийЗвернихинскийЛапшангскийВарнавчнскийБогородскийГоркивскийН НикольскийХмелевскийМакарьевский

ли для каждого сельсовета налицо; погода все пять дней стояла вполне удовлетворительная и никакой работе в поле иди на току не мешала. Только полнейшей безответственностью, Полной беспомощностью, раз ГИЛЪДЯЙСТВОМ и можно объяс нить провал хлебоза готовок за указанные дни.- Хлебозаготовки надо организовать, — говорил товарищ Сталин.У нас в районе находятся, как видно,мудрецы, которые заменили слова вождя другими: • ■ . • ■— Успеем, не водой несет, в°Рателья0 Доведенный гра- сдадим, зима то паша!Не пора-ли, все жедоварищи и честь знать?В районе имеется до овинов, в которых можно еже дневно подсушивать зерна до 400 тонн. Обмолот надо проиэ водить прямо с поля или из скирд, а затем зерно рассыпать в овинах на колосниках, покрытых соломенными матами или подстилами. Это дает возмож ноетъ больше в 2—3 раза подсушить зерна, чем при обмо лоте снопов с овинов.Кроме овинов по колхозам имеется до 50 льно сушилок. в которых также ежедневно можно подсушивать больше 50 тонн зерна.Спрашивается, о каком же еще сыром зерне можно болтать, если люди не хотят и пальцем пошевелить, чтобы организовать его подсушку?
В ряде колхозов есть еще ссылка на то, что не успевают производить обмолот для того, чтобы выполнять график хле босдачи. В то же время все молотилки в ночное время бездействуют, круглосуточная мо лотцба не производится. А молотьба вручную и совсем не применяется.Для исправления создавшегося положения, чтобы ликвидировать быстрее отставание в уборке и хлебозаготовках необходимо, как видно, еще раз напомнить об особой ответст венности в этом деде каждой партийной организации и каждого члена партии, об его долге перед партией и страной. Необходимо объявить беспощадную борьбу с расхлябанностью, с примиренчеством к отставанию с хлебозаготовками!Отстающим сильно колхозам с уборкой и хлебосдачей долж на быть оказана немедленная помощь, направляя в эти кол хозы мобилизованных рабочих и служащих. Помощь должна оказываться а тяглом из сосед них, более благополучных, колхозов.Общими силами всего населения, всего партийного и советского актива, район должен быть срочно вытащен из про рыва и поставлен в число пе редовых по области.Такова наша боевая задача!

А Малышев.секретарь PS ВЕН [б].

в райкомЕ вкп(б)Бюро райкома ВКШб) отмечает, что подъем.' зяби в колхо зах района проходит неудовлет- фик до колхозов • в большинстве не выполняется, требование поставить 40 процентов всей 450 ? тягловой силы на зябь не обес-печиваѳтея. Такое положение объясняется тем, что первичные парторганизации и сельсоветы, а также и руководите ли- колхозов должного значения этому вопросу нова не придали, положились на самотек; 40 процентов тягла р тракторный парк МТС с полной нагрузкой в работе не использованы.Бюро райкома ВІШ(б) указа ло секретарям парторганизаций и руководителям 'ельсоветов и колхозов—добиваться ежеднев яого выполнения задания по зяби и обязало директоров МТС производить пахоту пе только днем, но и в ночное время, используя ночью в тракторы, работающие на уборке. Уставе вить на каждый трактор сезон ную норму выработки с расче том обеспечить выполнение пла на по зяби до 15 октября.
Ни дня промедления с окончанием расстила льна!

Что говорит практика делаЗяатные льноводки нашего района М. Дубинина и М. Саков» (колхоз «Красный пахарь», Лапшапгского сельсовета) в настоящее время приступают к съемке льна со стлвщ. Эго в то время, когда многие колхозы в районе еще далеки от завершения околота и рас стыла льна.Напрашивается интересный вопрос: почему в одних и тех же условиях звеньевые колхоза «Красный пахарь» могли намного скорее управиться со льном [вытеребить, околотить и разостлать], а другие на столько ‘ затянули эту работу, что имеется угроза неулежа- лости и порчи льна?Если же еще при этом /иметь ввиду, что лен Дубинина и Сакова вырастили куда луч ше, чем он уродился в очень многих колхозах, то само собой понятно, что существует какая- то разница в отношениях ко льну со стороны Дубининой и Саковой и другими звеньевы ми очень многих колхозов.Вот, что рассказывают о евреи отношении к этой ценной

звена не насоревнуются между собою в достижениильна и своевременной его убор ке и обработке. Все лето,—го ворит Сакова,—мои члены звена хорошо ухаживали за льном, поэтому лен у нас уродился чистый, ровный, высотой в 80 и 90 сантиметров. Когда надо выполнить в срок ту или другую работу по льну, мы встаем в 4 и 5 часов утра и работаем до 12 часов ночи, а иногда л позднее.В нынешнем году мы предполагаем получить не менее 7 центнеров льноволокна с гектара. Мы дали обещание, что план льнопоставок нашим кол хозом будет выполнен к годовщине Октябрьской революции. Обещание свое мы выполним»М. И Дубинина об опыте своей работы со льном в нынеш нем году,рассказывает следующее:—В количестве одной тонны я замачивала свой лен. В замочке о? у яде цролежал 12

хороших урожаев

только 
Из 02 р а СВ колхозе «Красный сормо внч», Богородского сельсовета, на уборке урожая, могут ps6o тать 82 человека, на работу же выходят в некоторые дна 33 — 35 человек, хотя колхоз с уборной сильно отстает по всем видам. Бригадир колхоза Смолин вместо дачи ежеднев-ных заданий каждому колхознику и колхознице и контроля,В конце августа месяца, то есть в самый напряженный пе риод уборки урожая, колхозы Аатонихинскогосельсовета «Кра сная волна» и «Красный луч» справляли два дня «престольный» праздник «успенье». А

ФАКТЫ
стают 35как задания выполняются, за* нимается на ионном дворе рас- пределениен бычков для поездок А председатель колхоза Клопов,—должно быть в подражание своему бригадиру,— совсем не знает, какое у него положение в колхозе с той или другой работой, поэтому во вся кой работе здесь полный самотек

«Святители» подвелиляли, тоже два дня, праздник в честь «святителей» Фрола и Лавра Многие колхозники на полях в эти дни не работали.Увязывает - ли руководство Антонихинского сельсовета эти факты с таким фактом, что по , л . V mass ipüniuæ, ни николхозы «Мусихянский» и име уборке урожая сельсовет сегодня Парижской коммуны справ-1 ня тащатся по району в хвосте?
Лодырей не выявляютВ колхозе имена 18 парт- съезда слабо обстоит дело с дисциплиной; на работу выхо дят поздно—в 8 и 9 часов ут ра, а есть и такие, что вместо колхозной работы ходят в лес за грибами и ягодами: А. Дорофеева, А Седова, С. Трудна нова, В, Гончарова и некоторые другиеНи правление колхоза, ни пар тайная организация лучшего

Кто же когоПо Макарьевскому сельеове ту из 13 колхозов исправные крытые тока имеются только в трех. Однако, когда проходила проверка исправности токов и сушильного хозяйства по кол хозам района, то почему-то в актах по Макарьевскому сельсовету крытые тока были ис нравными по каждому колхозу.
Некоторые из комбайнеров и комбайнерок Лапшангский’ ИТО, «проявили» в нынешнем сезоне такие темпы на уборке урожая, что любая хорошая жница выжала больше гекта- )ов, чем убрано некоторыми комбайнерами.Причины?

звена назвать не могут: у нас де все работают одинаково. Этим самым смазывается работа лучших и дается повод к лодырничанию и нарушениям колхозной дисциплины.Нам кажется, что партийная организация сама должна видеть эти недостатки в колхозе и принять срочные меры устранению. К IX

обманывал?Спрашивается: кто же обманывал—комиссия по верке обманывала районные организации, или руководители колхозов обманывали комиссию по проверке? Некоторые уверяют, что комиссия обманывала сама себя, поэтому колхозы сельсовета и остались без крытых ТОКОВ.

кого про-

О чем ходят разговорыХодят разговоры, что на ком байне работать невыгодно поэтому комбайны часто ««требуют ремонта».А в общем о причинах лучше всего спросить у дирекции МТС, почему она так позорно провалила комбайновую убор, ку в нынешнем году?

культуре сами льноводки:—Прежде всего наши словах, а на деледва
дней и 4 сентября мы его разо стлали по хорошему стлмщу. На днях я проверяла улежа- лость льна и убедилась, что его можно снимать.Что касается хорошей урожайности льна, то она нами • достигается, как известно, внимательным уходом за этой куль турой. В нынешнем году мое зве но должно пгаучить льносемя 8,5 центнера с га и льноволокна 8 центнеров».Уверенность М. И. Дубининой в том, что ее звено добьется такого высокого выхода льноволокна вполне обоснованаИтак, секрет хороших урожаев льна по колхозу «Красный пахарь» и успех а работе обоих звеньев, как видим все цело зависит от людей, от их отношения к делу.Запаздывание с расстлдои льна, а затем и с его обраоот кой во многих колхозах района, следовательно тоже зависит только и только от людей. Пусть это и учтут все те руководители колхозов и все звеньевые, где лен сегодня находится под угроз.ой опоздания с его расстилом, его неудежа- лостью и порчей, и пусть будут готовы отвечать за ôxq



Н а м пишутПродолжить мобилизацию 
рабочих и служащих на помощь 

колхозам до 1 октябряПо состоянию на 18 сентября в районе еще не, сжато зерно вых 1200 га Не заскирдовано 3000 га. Не околочено льна с 300 га. Не убрано семенников клевера 400-га. Расстил льна проводится слишком медленно и угроза неулежалости льнз слишком реальна.Совершенно неудовлетворительно проходит по району и выполнение плана хлебопоста вок. Проводившаяся по району, с 5 по 15 сентября, декада по уборке урожая и хлебосдаче— ожидаемых результатов не далаОсобенно отстают с уборкой Антонихннскнй, Горкмнскмй и Звернихинский сельсоветы, где еще остается от 15 до 25 процентов несжатой площади зер новых культур Такие колхозы как имени 1.Й Пятилетки, «Ко лоо, «Заря», «Новый путь», 
имени Д. Бедного, «Красный луч» не выжали еще и 50 про центов яровых, в результате чего урожай гибнет на корню.О том, что у нас совсем ела быми темпами проводятся хлебозаготовки, видно наглядно уже из того факта, что в 1944 году на 15 сентября мы имели выполнение плана хлебосдачи на 50 процентов, а в ныяеш нем на указанное число имеем всего 25 процентов. А такие колхозы, как имени Парижской коммуны, имени Жданова, «Искра», «Краевый партизан». «Красная звезда», «Починовец». «Пролетарий», «Путь к социа лизну», «Советский химик» и другие сдали всего из плана поставок зерна государству от 5 до 10 процентов.Такое нетерпимое положение с уборкой урожая и сдачей хле ба государству создалось вслед ствие ослабления массово раз'яс

Строго соблюдать закон 
об авансировании колхозниковНа время уборки и до вы полнения плана заготовок ус тановлены твердые размеры от числений для выдачи колхоз никам авансов и на внутрихозяйственные нужды: по зерну — 15 процентов, от фактически сданного на государственные заготовительные пункты -количества продукцииТаким образом, размеры авансов, выдаваемых колхозникам, находятся в прямой зависимости от успешного выполнения колхозом обязательств по сдаче хлеба государству. Чем больше колхоз вывезет продукции на заготовительные пункты, тем больше он будет иметь отчислений и, следовательно, выше будет размер аванса на каж

дый трудодень,Этой простой истины, одна ко, не хотят понять руководи телм некоторых колхозов. Вместо того, чтобы усиливать хлебосдачу, они становятся на антигосударственный путь и незаконно увеличивают разме ры отчислений в фонд авансирования.В каждом колхозе должен быть установлен строгий контроль за соблюдением норм отчислений продуктов для выдачи авансов и на внутрихозяйственные нужды колхозов. Всякие факты нарушения этих

нительной работы среди колхоз ников, со стороны первичных партийных организаций и пло іой организации социалѵетиче с ко го соревнования.Сейчас, ввиду сильного от ставания с уборкой, райком ВКП[б| в исполком райсовета объярили продолжить ' кобилиза ция) рабочих и служащих на помощь колхозам, до 1 октября 6 тем,что бы в этот срок не только пол ностью завершить уборку с по лей. но и обмолотить все куль туры.Задачей председателей сельсоветов и колхозов является— организовать круглосуточную молотьбу и по каждому щлхо зу немедленно войти в график хлебосдача. Для этого надо ус тановить строжайший контроль за использованием на работе с полным напряжением каждого человека и правильно распреде литъ тягло, обеспечив беспере бойную работу транспортных бригад по вывозке хлеба государству.Особая роль в ускорении тем пов уборки и хлебосдачи при надлежит комсомолу. Комсомолъ цы и вся молодежь колхозов должна быть инициатором в про ведении ночных работ по обмолоту и по аккуратному выпол нению графика хлебосдачиДружными усилиями всех колхозников и колхозниц, рабочих и служащих и сельской интеллигенции — надо срочно завершить полностью уборку урожая в колхозах и выполнить обязательство перед государством по хлебопоставкам в уста новленные для района сроки.В этом патриотический долг каждого из нас!
П Серебряков, секретарь РК ВКП( б).

норм должзы решительно пресекаться, а виновных в этом надо привлекать к строгой ответственности, как за разбазаривание хлеба.Выдача авансов в каждом колхозе должна цроизводиться исключительно по трудодням Только при этом условии аванс сыграет свою роль в укреплении трудовой дисциплины, поможет быстрее завершить уборку и хлебосдачу. Авансирование по нуждаемости, по едокам, по запискам руководителей колхозов и вообще выдачи продуктов в обход трудодня недопустимы. Такое авансирование на- руку только лодырям и беэдель никам, отлынивающим от работы в страдную пору.В практике колхозоТ'нашего района уже отмечены случаи, когда указания партии и правительства по вопросу о выда че натуральных авансов нарушаются руководством некоторых колхозов. Так, например, председатель колхоза имени Осоавиахима Ветюгов, сдав хлеба в поставки государству одну тонну, такое же количество израсходовал и на авансы, за что Ветюгов снят с работы 
и отдан под суд.Этот факт должен послужить предупреждением для всех руководителей колхозов района.

Соревнование 
сельсоветов

ПО УБОРКЕ ЗЕРНОВЫХ
И РАССТИЛУ ЛЬНА

Данные на 19 сентября
Is процентах к плану]

3 'орано Расзерн. льнаЛапшангский 97.9 84 2Тимарихинский 97 5 97,2Макарьевский 96 5 93 6Варнавинский 96 1 75,0Хмелевский 94.7 100Богородский 93,6 84,0Ново-Ніі Кольский 92,5 76,6Звернихинский 88,6 87,2Горкинский 85,6 93,3Антонихинский 79,6 87,1Вопрос скорейшего окончания расстила льна сегодня ран носилен тому, желают или не желают колхозы района уберечь льносоломку от гибели [неуле- жалости или мышеедины]? Намерены они выполнять плав сдачи льноволокна государст ву, или полагают, что эго обязательство с них в 1945 году снимут,, а лен им разрешат безнаказанно испортить?Быстрейшее окончание около та и расстила льна должно быть взято под особый конт роль в каждом колхозе. За лен персонально должны отвечать вместе с председателями колхозов—бригадиры и звеньевые. За дальнейшую затяжку расстила льна они должны будут отвечать перед судом, как за сознательную порчу колхозного урожая.’ Только такая постановка дела сегодня может считаться правильной.Колхозники и колхозницы! Бригадиры и звеньевые! Учтите, что гибель урожая льна, если мы это допустим по району, явится позорным антиго сударственным делом.Комсомольцы и вся молодежь района! Проявите свою иняциа тиву, чтобы за 2 — 3 дня ни в одном колхозе не осталось ни одного неразостланного снопа льна!
Использовать полностью 

и с полной нагрузкой 
молоіилки МТС 

на оймолоте хлебовВвиду крайне неудовлетворительного положения с исполь зованием на обмолоте молотилок МТС,—из имеющихся 10 молотилок работает в обоих МТС в районе только 5 (а в Лапшангской МТС из 4 молотилок работает лишь одна),— бюро райкома ВКЩб] обязало директоров МТС принять яе- медленно меры к полному использованию молотилок и по мере высвобождения комбайнов от уборки хлебов, последние также переключать на обмолот.Добиться, чтобы работа на всех молотилках была круглосуточной, при выполнении установленного задания на каждую молотилку.

БЕЗОБРАЗИЯ ПРОДОЛЖАЮТСЯГоворят, что писать в мест ной газете о безобразных ит ношениях к заказчикам в мае терских ПрѵМ-ЮМбиііата— беСНо лезное дело. Сам заведующий промкомбинатом т. Шаров, повидимому мало интересуется тем, что делается в подведом ственных ему предприятиях. Поэтому сегодня мы свою статью посвящаем заведующему про мышлением отделом райисполкома тов. Лобову. Нам хочет ся надеяться, что может быть хоть здесь в стенах такого ответственного учреждения, как отдел промышленности еще най дутся работники, которые как- то заинтересуются жалобами за казчиков.24 февраля 1945 года моя жена сдала в мастерскую заказ [уплатив вперед деньги] на производство головок к кожа ним сапогам. Головки обещали сделать через месяц. Но это «че рез месяц» повторялось пять pas, а заказ все лежал в мастерской [зав. мастерской Петухов) невыполненнымКогда я, в августе месяце, прибыв с фронта, лично пошел просить Петухова о выполнении заказа, так как жена осенью вы нуждена была ходить босиком и у нее уже болели ноги, Петухов снова дал обещание: «Скоро еде лаем». И снова 4 раза я после этого ходил в мастерскую спра вдаться о заказе, который не только до сих пор не выполнен, но и незвестно, когда будет вы полнен.Сейчас Петухов заявляет,что j мастеров у него всех забрали |
СОЛОНО НЕ ЕШЬ!Газета «Горьковская комму на» в одном из августовских номеров, в статье «Больше за боты и чуткости в культурно бытовом обслуживании трудя щихся» писала:«Великой ленинско-сталинской заботой о советском человеке проникнута вся политика и практическая деятельность нашей партии Даже в тяжелые годы Отечественной войны про тив немецко фашистских захват чиков государство выделяло огромные средства на культурное строительство.Победоносное окончание войны с гитлеровской Германией создает возможность для значительного улучшения мате риальных и культурных условий жизни трудящихся. Дело за тем, чтобы эти возможности использовать лучше и быстрее»В настоящей заметке мы не хотели-бы задевать «большие вопросы» о культурно бытовом обслуживании трудящихся на шего района. Мы хочем сказать об одной лишь ... поваренной соли. Самой неприхотливом тре бовании колхозников, рабочих, служащих.Соль в лавках всех сельпо отсутствует почти в течение всего лета. Сегодня уже сея

ПОЧЕМУ МОДИН ОТМЕНИЛ СНАБЖЕНИЕ?Председатель Шудского сельпо т. Модин, как видно, считает вполне нормальным, если в течение 3—4 дней служащие и рабочие Горкинского сельсовета не получают хлеб из лавки. С 26 по 29 августа хлеба в лавке не было В данное время хлеба опять нет и Модин заявляет, что его дней 

на уборку урожая Но это ложь. В мастерской ежедневно работает 2—3 человека крове мо б лиаованных на уборку Затем работают.«надомники»Дело все в том, что Петухов не считаясь нисчем выполняет заказы тем, кто ему более знаком и кто более в том или ином отношении «интересен». Немало выполняется заказов по усмотрению Петухова вне всякой очередиМеня интересует теперь такой вопрос: если я фронтовик, насажденный четырьмя правительственными наградами за боевые заслуги, не мог добить ся в течение целого месяца даже того, чтобы точно узнать, когда может быть выполнен сданный 7 месяцев тому віазад заказ, то каково же отношение в мастерских промкомбината к тем заказчикам, которые являются более робкими в своих требованиях и не имеют нигде какой то всесильной «заручки»?Вместе с этим для меня интересно, как относится к подоб ным жалобам через печать рай онная прокуратура? Не слишком ли она «лойяльна» к подобным безобразиям и не из этих ли ее отношений к подобным Петуховым и другим, последние так бесцеремонно задирают носы и плюют на все с -высокой колокольни?Не пора ди вопросы насущных нужд трудящихся поставить на принципиальную высоту и у нас в Варнавине?Нам кажется, что пора.
Ф Поляков

( Маленький фельетон]тябрь месяц, а соли все еще нет В Варнавинском сельпо, например, даже и незнают,когда этот простой, но для всех необходимый, продукт у них будет.Напрашивается вопрос: о чем же заботятся люди, сидящие в кооперативных организациях —об удовлетворении насущных нужд трудящихся, или о чем. ином?Хороша забота у сельповцев о человеке, если даже без соли есть заставляют.Что же тут можно сказать еще о чем-то другом—о ширпотребе, о местной выработке необходимых товаров?Снабжайте хоть солью население бесперебойно. Неужели и это нашим кооператорам делать невозможно?В старое время в народе ходила песенка:Солоно не ешь!Солоно не ешь!Солоно не ешь—Помрешь!Помрешь!Кооператоры нашего района должно быть взяли эту песенку в оправдание за свою полную бездеятельность.Вот вам и забота о живом человеке]
И. Петров.

8—10 совсем небудет.Откуда это? По-чьему распоряжению?Райпотребсоюзу необходимо срочно заняться этин вопросом и принять меры к урегулированию дела снабжения , работников Горкинского сельсовета хлебом.
Местный.МЦ 01260 Вирввшо, Горжобл тгаогрвфжи гати «За Бшшшстсш юшеам» Зака» М 862 Т»р*ж 20(0 Отц, А-Шишкма


